

Editorial

Cirugía andaluza. El reto continua.

Estimados compañeros, la Asociación Andaluza de Cirujanos (ASAC) sigue creciendo; habiéndose alcanzado este año un número histórico de asociados. El Congreso Anual de la ASAC celebrado en Málaga en junio de este año, ha sido todo un éxito; acreditado por la Agencia Andaluza de Calidad, con participación activa de la Enfermería Quirúrgica Andaluza y con la presentación de importantes ponencias y comunicaciones, que podemos ver reflejadas en este volumen.

Nuestra revista, Cirugía Andaluza, órgano de expresión de los cirujanos y cirujanas de Andalucía, así como de todos los compañeros que a nivel nacional e internacional presentan sus aportaciones en la misma, también sigue creciendo. Hemos conseguido la indexación en bases de datos como Latindex y Dialnet, sin embargo, debemos de

seguir en la línea de difundir al mayor nivel la actividad asistencial e investigadora de gran calidad que desarrollamos a diario en nuestros centros. Os animamos a que aumentéis el número de trabajos originales, a través de los cuales, deis a conocer vuestras inquietudes científicas y consigamos ampliar nuestras bases de indexación y por tanto, su difusión.

Queremos dar un agradecimiento especial a los revisores de la revista por su gran y desinteresado trabajo. Agradeceremos también a todos vosotros, los socios de la ASAC y los lectores y compañeros de otros centros que nos hacen crecer con sus aportaciones, vuestra ilusión es nuestro estímulo.

Fdo. Dieter Morales-García

Director de la Revista Cirugía Andaluza

Hospital Clínico Universitario Virgen de la Victoria. Málaga.

dms11@me.com